

Le Dauphiné libéré,
26 juillet 2012

LUZINAY

Cinq nations réunies autour d'un chantier d'été

Ces trois premières semaines de juillet, la commune de Luzinay a accueilli en partenariat avec la chapelle d'Illins et Jeunesse et reconstruction, douze jeunes de différents horizons. De l'argent était aussi investi dans le projet avec un cofinancement de Jeunesse et sport.

Ce sont cinq nationalités qui se sont côtoyées pour rénover et sécuriser les abords de la chapelle d'Illins, aidés par des retraités et bénévoles qui s'occupent des enduits, barrières, fondations et soubassement dans le terrain attenant pour la conception d'un kiosque qui pourra accueillir les concerts en plein air.

Ils ont entre 17 et 22 ans sont étudiants, ont choisi ou ont été choisis pour visiter ce coin de France et pour leur intérêt pour les monuments en particulier, comme la chapelle d'Illins.

Des jeunes gens venus des quatre coins du monde

Deux Russes, deux Tchèques, trois Turques et quatre Français qui ont été, de cette façon, inclus dans la vie de la commune pendant quelques jours.

Les enfants du 1 000 loisis leur ont rendu une très amicale visite et tous les étudiants ont aussi participé aux feux d'artifice des com-



Tous les participants au chantier se sont retrouvés pour un repas international.

munes de Luzinay et Chuzelles.

Le chantier terminé, un repas international était organisé près du chantier et chaque étudiant avait concocté pour l'occasion une spéciali-

té de son pays. Un très joyeux et convivial rassemblement au cours duquel Agnès Reboux remerciait tous les participants au chantier, et comme tout se termine en chanson, les étu-

dians en avaient préparé une très sympathique pour louer la commune qui les avait si bien accueillis.

Ils sont repartis chacun de leur côté visiter notre pays et rentrer chez eux. □